

城辺町

## ムツノウサ特産化に自信

専門家が研究成果発表  
しま興し抗動脈硬化作用も

城辺町(仲間克町長)が特産化を推進している富古ビデンス・ピローサ(方言名・ムツウサ)の研究成果などを発表する「第2回地域資源を活かしたしま興し講演会」(主催・城辺町、共催・株式会社武藏野免疫研究所、かぎすま宮古有)が十八午後、マティダ市民劇場で開かれ、各分野の専門家らが富古ビデンス・ピローサの優れた特長などを報告した。この中では、血液の流動性を良くする効果や抗酸化作用、抗動脈硬化作用を有することなどが紹介された。会場には多数の人々が訪れ、雑草とされてきたムツウサの長所に認識を深めていた。

同講演会は、医療現場・星薬科大学臨床化学教室での効果や化粧品業界での瀬山義幸教授が「富古ビデンス・ピローサの特徴」を地域住民に情報提供することなどを目的に開催したもの。院皮膚科の飯島茂子部長

が「かんぽう茶が血液レオロジーに及ぼす影響」「皮膚疾患におけるかんぽう茶の有効性」と題して研究成果を発表。西城倉敷生活習慣病センター長の姫井孟氏が「糖尿病合併閉塞性動脈硬化症に対するかんぽう茶の臨床効果」(株ナリス化粧品の河本昌彦常務が「富古ビデンス・ピローサの研究」、北里大学医学部皮膚科の増澤幹男教授が

進作用を有するヒトを紹介した上で、△活性酸素を除去する△糖尿病時の過酸化を抑制する△胃潰瘍時の過酸化を抑制する」と報告した。飯島氏は

富古ビデンス・ピローサが血液の流動性を良くする効果があるか否かについて述べ、かんぽう茶が血小板凝集能を抑制することにより、血液の流動性が良くなる研究結果が得られたことを報告した。また、主催者を代表して、さつした仲間町長は、富古・城辺町を中心に栽培されたばかり、砂川佳一県議が特に良い結果が得られていたことについて特産

化に貢献を貢献した。また、この日は講演会に引き続き、マリンターミナル研修室で研究会も開かれ、副会長が地場産業として成長することに期待を感じたほか、砂川佳一県議が流通体制確立などによる産業育成の必要性を強調した。

この日は講演会に引き続き、マリンターミナル研修室で研究会も開かれ、最新の研究成果について報告・論議した。



しま興し講演会で研究成果や見学の感想などを報告した発表者ら(マティダ市民劇場)



会場には多数の人々が訪れ、研究成果に耳を傾けた